



# 岩江中だより

第 20 号

発行日：平成 27 年 8 月 25 日  
発行：三春町立岩江中学校  
電話：0247-62-8290  
FAX：0247-62-8380  
E-mail:school@iwae-jfks.ed.jp

学校経営基本方針『こころ豊かに』～「共に」語り合い、分かち合い、成長する学校～

## 【さまざまな催しが開催されました！～岩江でも三春でも、子どもたちが主役～】

夏休みの期間中、岩江では盆踊りが、三春では中央児童館の夏まつりが開催されました。岩江小学校の盆踊りは、本格的なやぐらを組み、おそろいのはっぴを着た子どもたちが演奏する中、次第に辺りが暗くなるにつれ人の輪が増え、わが岩江中生も遠巻きながら夏の夜のひとときを楽しんでいました。浴衣姿をした2年生女子ともすれ違い、普段と違う雰囲気のでぎまぎしてしまいました。

児童館の夏まつりは、空き缶をいっぱい集めてつくられた御神輿を披露したあと、会場をまほらに移しての楽しい催しとなりました。うちわとチケットをいただき、チケットにはいろいろな景品や食べ物が書かれていました。

さまざまな準備や工夫を重ね、数々の催しが開催された夏休みでした。楽しかったです。



## 【三春で書写の県大会が開催されました！～今だからこそ、手書きの文字の味わいを。～】

手書きの文字があまり見られなくなり、時代はパソコン、ワープロの時代ですが、小・中学校においては書写、高校においては書道の学習が準備されており、硬筆、毛筆で、文字を正しく整えて書く力を身につけさせようと授業が必置されています。

8月5日には、三春交流館まほらにおいて、『国語科書写オープン研修会』という書写指導の県大会が開催されました。この研修会は、2年に一度開催され、県内を4つの地区に分け、日頃書写教育に携わっておられる先生方がより参加しやすいよう、4地区を輪番で巡回して開催されているものです。

今年度は県中・県南の田村地区が当番となり、昨年度のうちから準備を開始しました。9月14日には、田村地区の小・中学校書写コンクール審査会があり、その課題について実技研修をしたり、書写指導上の疑問点などについて講師の先生におうかがいしたり、筑波大学教授の菅野智明先生よりご講演をいただいたりしました。

夏休みの一日、田村地区内を中心に、約100名の先生方が集まり、子どもたちへの文字指導の充実のために、一生懸命研修に取り組んでいました。



## 【酷暑の中、歯を食いしばって！～特設駅伝部、苦しみや喜びを分かち合いました。～】

例年になく酷暑の中、特設駅伝部の生徒、そして、先生方は、早朝からの過酷な練習に取り組みとおしました。懸命に歯を食いしばって走り込む生徒や先生の顔を見るたび、感動・感謝の気

持ちが湧いてきます。

二度ほど、田村市陸上競技場で行われた試走にも加わりました。こんな暑い日に走れるのかなあと思っていると、毎日の鍛錬の成果か、最後まで自己記録の更新を目標に走りきることができました。感心しました。感動しました。赤い帽子がトレードマークの先生も子どもたちと一緒に全コースを走りきり、こちらにも感心・感動しました。子どもたちにとって何よりの励ましではないかとも感じました。

田村支部駅伝競走大会は、9月3日（木）です。特設駅伝部の子どもたちの、こんなすばらしいがんばりが必ずや成果となって花開くことを心から期待します。会場は田村市陸上競技場周辺コース、女子の10:00スタートから競技が始まります。応援、お願いいたします。



### 【こころ一つに！～田村地区中学校音楽祭で、堂々の演奏を披露しました。～】

8月20日（木）は、田村地区中学校音楽祭の日でした。特設駅伝部と同様、夏休み前から練習を開始し、夏休み中の午後に、勉強会や他の部活動と重ならないようにとの配慮からですが、生徒によっては、朝・午前・午後と、普段の日同様、あるいはそれ以上のがんばりを見せてくれた生徒もいました。

前日には、会場練習ということで、本番と同じ田村市文化センターで練習いたしましたが、緊張感からか体調不良を訴える生徒もいて、心配されつつの本番となりました。

当日は、田村地区10中学校中、最後から2番目の演奏。待っている間はさぞかし緊張したことでしょうが、発表は堂々としたもので、男女半々の編成で、男声も女声もよくそれぞれのパートに取り組んでいました。事後評には、“のびやかでステキな演奏でした”という評もいただきました。指揮の石井先生をはじめ、伴奏や各パートのメンバーの心が一つになれたように感じました。そのことが何よりも校長としてうれしく思いました。よくがんばってくれました。



### 【大会舞台裏！ ～リハーサルや会場準備にも真剣に取り組みました。～】

本校伊藤会長が率いる田村地P連の研究大会が、8月2日（日）に田村市文化センターにおいて開催されました。前日には会場準備・発表リハーサルが行われ、翌日の大会に備えていました。

本校PTAからもお手伝いをいただきながら、田村地区PTAの交流・相互理解の場となっていました。写真は準備・発表リハーサルの舞台裏です。発表・準備のみなさん、地P連事務局（本校教頭先生）、ありがとうございました。

